

## **Jahresbericht Handballkasse TV Trebur 2018**

Auch im Jahr 2018 haben wir ein gutes wirtschaftliches Ergebnis –in der Höhe ähnlich des Vorjahres- erzielt.

Die Höhe der Einnahmen aus dem Handballcamp, der Bandenwerbung und der Busvermarktung waren auf Vorjahresniveau.

Die Erlöse aus den Eintrittsgeldern waren nur geringfügig niedriger als im letzten Kalenderjahr.

Auch die Einnahmen aus den Thekendiensten waren in 2018 etwas niedriger als im Vorjahr.

Die Sponsorengelder aus der Vermarktung des Saisonheftes wurden in gleicher Höhe an die aktiven Mannschaften weitergegeben.

Auf der Aufwandsseite sind die direkten Zuwendungen an die Mannschaften leicht zurückgegangen – es werden 40% der Thekendienstüberschüsse ausgezahlt. Zusätzlich erhalten die Jugendmannschaften Zuschüsse pro Saison EUR 5,-- pro Spieler und Betreuer für die Weihnachts- bzw. Abschlussfeiern.

Der Kostenaufwand für die Bezahlung der Schiedsrichter ist leicht angestiegen, da die Spielleiter immer öfter von weit entfernt kommen.

Die Kosten für die Übungsleiter haben sich im Vergleich zum Vorjahr wenig verändert.

Einen großen Aufwandsposten hatten wir in 2017 durch die Nichterfüllung des Schiedsrichtersolls. Dies hat sich im letzten Jahr durch unseren engagierten Schiedsrichternachwuchs nicht wiederholt.

Auch die Strafzahlungen an den HHV fielen im Vergleich zum Vorjahr geringer aus.

Die Fahrzeugkosten bewegten sich im kalkulierten Rahmen.

Die Höhe der Kosten für die Sportausstattung der Mannschaften haben wir im Vergleich zum Vorjahr um ca. 50% erhöht. Dies war für 2018 so geplant und daran wollen wir auch für 2019 festhalten.

Zusätzliche, einmalige Aufwendungen hatten wir in diesem Jahr durch die Kosten für die digitale Spielberichterstattung (Anschaffung Laptop / Virenschutz / Mobilfunk-Vertrag).

Für 2019 planen wir mit einer weiterhin stabilen Einnahmensituation und ähnlichen Ausgaben.

### **Hans-Peter Rieß (Kassenwart)**

Anmerkung: Die Getränke zur Jahreshauptversammlung kosten EUR 1,--.

Der Kassenordner mit den genauen Zahlen kann nach Ende der Hauptversammlung von den anwesenden Mitgliedern bei mir eingesehen werden.